

## **Karfreitagsausflug 29.03.2024 – Wieder Regen aber gute Laune und gemütliche Fahrt**

(Text: Manfred Krister, Fotos: Heiner Müller)

Vor dem Karfreitagsausflug, wie im letzten Jahr, wieder Dauerregen in der Nacht. Am Rande der Strecke waren im Wald und auf den Feldern riesige Überschwemmungsflächen zu sehen. Auch Asphalt- und Naturwege waren von Pfützen übersät. Für den Morgen war Wetterbesserung angesagt. Doch schon zum Start am Sportplatz Wenderfeld fing es wieder an zu regnen.

Dennoch fanden sich um 10.00 Uhr 21 Trekkingradfahrer/innen mit wetterfester Regenkleidung am Treffpunkt Sportplatz Wenderfeld ein. Mit einer Überraschung wartete Marlies Lenz. Sie bot allen Ostereier und Kaffee als Stärkung an. Dieses wurde von den Teilnehmenden gerne angenommen. Der Vorsitzende bedankte sich mit einem kleinen Präsent.



Auf meist asphaltierten Wegen und Straßen ging es in gut anderthalb Stunde bei meist leichtem Regen zur Grafenmühle. Dank der guten Regenkleidung kamen alle einigermaßen trocken an. Im Restaurant „Herzblut“ hatten schon 2 Radfahrende, die auf eigenen Wegen angereist waren und 10 Autofahrer an den von Stephan Krings reservierten Tischen Platz genommen. In gewohnt gemütlicher und geselliger Runde wurde allen im „Herzblut“ mit seiner schnellen und freundlichen Bedienung ein leckerer Imbiss nach Wunsch gereicht.

Auf dem Rückweg blieb es trocken. An der Haniel Halde vorbei fuhren wir zum Golfplatz Jacobi und dann über die Jacobitrasse zum Kanal. Von dort steuerten wir dann Haus Ripshorst und Dümpten an.